

# 名古屋市立中央看護専門学校同窓会総会

日時：令和5年11月12日 日曜日 13時30分開始  
開催方法： Zoom 会議方式  
参加者： Zoom 参加会員 22名（事前申込29名）  
欠席連絡 10名  
Zoom 参加特別会員 2名

司会：会長  
書記：副会長

## 会長挨拶

本日は、ZOOMでの同窓会総会に参加頂きありがとうございます。

時間になりましたので同窓会総会を開始させていただきます。20名弱の方が参加しています。

本日参加できなにご連絡いただいた方が10名程いらっしゃいます。

初めに、同窓会総会は、会則に3年に1回開催するとなっておりますが、平成26年度役員交代以降開催してきませんでした。申し訳ございません。また、本日、資料を共有する予定でしたが、パソコンの操作不良で共有が提示できません。申し訳ありません。資料は後日、メールにて配布いたします。閉校決定を受け役員会で令和2年度卒業生以降、会費の徴収を中止しておりますことをご承知おきください。

本日の総会の議題は、ホームページに提示した1、会則の変更、2、会計報告、3、閉校後の同窓会のあり方の3点です。

### 議題：1 会則の変更

「会則8条 会員は、会費を納める義務を負う。会費は終身会費とし、会費は返金しない」とあります。令和3年度閉校が決定しました。役員会では、令和2年度卒業生以降会費の徴収の停止を決定しました。しかし、総会の開催をせず今日までできました。申し訳ありませんが、今回、会則の改正を提案します。

異議のある方は、ZOOMの挙手もしくはチャットにご記入ください。

挙手、チャットにご意見の記入がありません。変更でよろしいでしょうか。

変更することが承認されたとします。

### 議題2 会計報告

会計報告の画面共有がうまくできなかったため口頭での報告が不十分となりご迷惑をおかけしました。後日、報告書を参加者に提示します。

収入は同窓会加入時ひとり2,000円納入します。平成26年度以降同窓会に加入したくないという学生がいる為、卒業生全員が加入とはなっておりません。

主な支出はホームページ管理料、会計士管理料、卒業式の花束代金です。

平成26年度以降、講演会等事業を開催しておりません。現在残金4,549,147円です。

通帳等は、会計士で保管管理をしております。

会計報告についてご意見質問はありませんか

挙手、チャット記入なし。

ご意見がないようです。会計報告について承認したとします。

### 議題3 閉校後の同窓会のありかたについて

同窓会は創立時以降、年度ごとに同窓会の名簿は作成されておられません。

過去2回、総会を開催時、学校と協力し学籍簿記載住所に郵送し所在確認し、同窓会名簿を作成しましたが、返信は1~2割程度でした。

同窓会員は6,000名規模ですが、同窓会設立時から同窓会自体が名簿を管理していない状況です。閉校決定以降、同窓会の存続について役員会で検討してきました。他校の状況を調べると解散しているところが多数あります。

当同窓会の存続については、これまでほとんど活動していない。会員名簿の管理をしていない等から、閉校と同時に解散とさせて頂くことを提案します。

ご意見ご質問のある方は、挙手もしくはチャットにご記入ください。

意見：同窓会は解散でよい。

同窓会費の使い方はどうするのか

6000人の会員がいるのに本日参加者で決定してよいのか

会員に返金は考えないのか

回答：会則に総会参加者の1/2以上の同意をもって決定とある。

同窓生に向け解散の案内をする。非常に厳しいが案内方法は今後検討する。

同窓会解散式を企画し、運営後の残金は同窓生が全国にいるので、日本看護協会に寄付することを考えている。同窓会解散式の開催時期は、令和7年5月か6月頃を考えている。

会費の返金は考えていない。会員の所在が不明、返金が少額、手数料等考えた結果です。

他、同窓会のあり方について、ご意見なし。

同窓会は閉校に合わせて解散で承認したとします。

### その他

#### 閉校に伴う事業

学校側は閉校式及び親睦会を予定しているが詳細は未定とのこと。

閉校後に同窓会解散式を行います。実行委員会を立ち上げて行う予定です。

閉校に伴う学校側の行事等へのかかわりは役員会に一任とさせていただきます。

#### ご意見

質問：名簿がないのにどうやって案内するのか、

今回の総会開催の案内について、ベストを尽くしたのか

解散式の参加者が何人参加できるのか、同窓会費をなくすために解散式をするのか  
式典の意味があるのか、準備ができるのか、

看護協会が大曾根に移転するようだ。

同窓会総会を改めて開催して欲しい。

病院勤務時、同窓会について問い合わせがきた記憶がない。

病院に広く案内して欲しい

本日資料もなく口頭だけでどうですかといわれても困惑している。

全国に散っている卒業生を統括するのは厳しいと考えても仕方がないと思う。

名古屋市が運営する学校であるので名古屋市内には案内して欲しい

同窓会の通知はきちんと全員にするのか。今回のような通知では伝わらないと思う。  
ホームページの存在自体を同窓生は知らないと思う  
本日参加した人にしか知らせないのか  
ホームページ上で報告して欲しい  
一部の人が得するのではまずいと思う  
今のやり方では納得できない人が多いと思う  
役員の準備不足

回答：総会の案内は、名簿がないことから東部医療センター、西部医療センター看護部に口頭で依頼した他、個人的に連絡先を知っている卒業生に依頼し拡散をお願いした。  
解散式の企画は実行委員会をたて検討していく予定  
皆さん、ご協力をお願いします。

役員会よりお願い

個人情報の取り扱い上、卒業生の連絡先等を同窓会として把握できていないので、今後解散式を行うにしても、会員への連絡手段が限られてしまう。  
クラスメートなどに同窓会ホームページの「問い合わせ」欄を利用して連絡先を同窓会にお知らせ頂けるよう伝えてください。  
今後、随時ホームページを活用してお知らせを発信していきます。

ご意見がなければこれにて同窓会総会を終了させていただきます。

以上  
文責：同窓会役員会